



# TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリー・クラブ



## WEEKLY REPORT

風に向かって、風とともに

東京六本木ロータリー・クラブ会長

2013年1月21日発行 第341号

2012-2013年度 No. 21



### 本日のプログラム

平成25年1月21日

卓話『人生は夢』

熊本県知事

蒲島 郁夫 様

#### プロフィール

S22年生まれ  
S40年3月 熊本県立鹿本高校卒業  
S40年4月 稲田村農業協同組合勤務  
S43年 農業研究生として渡米  
S49年5月 米国ネブラスカ大学農学部卒業  
S54年11月 ハーバード大学大学院修了  
(政治経済学博士)

H3年4月 筑波大学社会工学系教授  
H9年 東京大学大学院  
法学政治学研究科教授  
H20年4月 熊本県知事(1期)  
H24年4月 熊本県知事(2期)



### 新年挨拶 会長 松島正之



明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。皆さん、年末年始いかがお過ごしさでしたか。

初詣に行かれて、どんな新年の誓いをたて、祈願されましたか。この1年は、いつか先にいって振り返ったとき、忘れる事のできない1年であったと思えるようにしたいものです。

六本木ロータリーは、昨年2名の方がメンバーに加わりました。今後とも、人物本位で、堅実に増強していきたいと考えています。また、内外の奉仕活動の面では、従来の経験を活かし、身丈にあった、しかしより進化したイニシアティブに着手します。また、親睦の面でも、多彩なプログラムを用意していく予定です。職業人として高い志を持ち、地域社会に貢献していくというロータリー創設のビジョンに沿って行動し、伝統のトーチを次走者に引き継いでいけたらと願っています。

世の中は、不条理に満ちています。義の道を進んでも、人に喜ばれるとは限りません。また、自然災害は、最愛の人や惜しい人を奪っています。にもかかわらず、人生に希望を持ってやっていけるのは、折れない心と人との絆です。最後に、すばらしい言葉を紹介します。「世界にとってあなたはひとりの人にすぎないが、ひとりの人にとってあなたは世界になりうる」



### 新年挨拶 幹事 関口明博



明けましておめでとうございます。

上半期を振り返りますと、至らぬ幹事を会員の皆様方のご協力とご指導という暖かい「風」に乗せていただいて、光陰矢の如く過ぎ去った半年間でした。

下半期は、ミクロネシアへの教育資材支援を通じた国際奉仕を初めとして、2月の地区大会、5月のロータリー世界平和フォーラム広島、6月のリスボン国際大会といったイベントが目白押しであり、松島会長が標榜される国際奉仕への軸足シフトに照らして、当クラブにとって重要な時期と位置付けられます。

昨年12月の政権交代により日本の政治・経済が好転し、ロータリーにとっても強い「風」が吹くことを期待すると共に、向かい「風」に対しても立ち向かう勇気をもって、幹事としての職責を果たしていきたいと考えている所存です。

有能な副幹事団と勤勉な事務局の支えを受けて、楽しく有意義なクラブ運営が図れるように一層の努力を致しますので、何卒よろしくお願い申し上げます。



平成24年12月17日  
『クリスマス夜間例会』

12月17日月曜日、クリスマス夜間例会がグランドハイアット東京コリアンダーで、ゲスト多数を含む70名超のご参加を頂き、開催されました。

例会終了後、後藤 泉様の美しく、すばらしいピアノでスタートし、晴 雅彦様のやはりすばらしいバリトンは、聴衆を魅了しました。

中でも、美女と野獣の「愛せぬならば」や大阪の小学校一年生が作詞した歌などには、感動と笑いがあり、最後はクリスマスソングで、大変盛り上りました。

次に、グランドハイアットのすばらしいお食事とワインにて、参加者一同大いに歓談し、親睦を深められました。

そして、藤ノ木美佐子様が率いる、フラダンスのチームの踊りに感動し、親睦委員会のサンタ姿にびっくりと笑いがあり、グランドハイアット東京の大橋さんよりご提供頂きましたペア宿泊券はじめ豪華賞品のジャンケン大会で、おおいに盛り上りました。

そして、サプライズで、都 一中様が「三河万歳」で再び会場を盛り上げて下さり、来年に向けての縁起を付けて下さいました。

時間を忘れて、大盛会で終えられましたこと、ご協力頂きました方々、ご参集頂きました方々に、心より御礼申し上げます。

(記:親睦活動委員長 松木隆央)



松島会長挨拶



後藤 泉様のピアノ演奏



晴 雅彦様のバリトン



けやき坂のイルミネーションを背景に  
楽しいクリスマスソング



藤ノ木美佐子様主催のフラダンスショー



美味しいお食事とワイン

恒例 豪華景品に挑むジャンケン大会



サプライズの都 一中様

手に手つないで

サンタ姿の親睦活動委員





例会日》月曜日 12:30 – 13:30 例会場》グランドハイアット東京 (TEL : 03-4333-1234)



### ■ ■ ニコニコBOX情報

佐藤 晃一さん(特別代表)

ご招待有難う存じます。よいクリスマスを。

小笠 裕子さん

また来年もよろしくお願ひいたします。

柏原 玲子さん

今年一年ありがとうございました。

来年も宜しくお願ひいたします。

大橋 寛治さん

メリークリスマス! 今年もいろいろお世話になりました。どうぞよいお年をお迎え下さい。

苅田 吉夫さん

今年も遂に最終イベントを迎えました。夜間例会もますますにぎやかに、ゲストの皆様も多数参加され、嬉しい限りです。

杉本 潤さん

親睦委員会の皆様、今宵の準備、有難うございました。

安井 悅子さん

メリークリスマス!

山本 良樹さん

X'mas懇親会を楽しんでいただけましたでしょうか?

渡邊 滋さん

メリークリスマス!

12月 17日 合 計 30,000円

累 計 950,000円



## 森の町内会

## 『2011年度までの間伐の報告』

「森の町内会」は、企業が環境貢献として「間伐に寄与する紙」を購入・使用し、森を元気にするための間伐費用の不足分を補完する新たな仕組みです。間伐サポーター企業が1kg当たり15円の間伐促進費を附加した「間伐に寄与する紙」を購入して印刷用紙に使うと、間伐促進費の全額が間伐と間伐材の有効利用に充てられます。東京六本木ロータリー・クラブは、「森の町内会」の「森林資源の循環利用」に賛同し、2011-12年度より週報などのクラブの発行物のほか、コピー用紙にも「森の町内会」を利用しています。

この度、「かながわ・森の町内会」より2011年までの間伐の報告が届きましたので、ご報告致します。

	「間伐に寄与する紙」 使用量	間伐実施面積
かながわ・森の町内会 (2010年4月~2012年3月)	148.1トン	0.83 hr
東京六本木RC実績 (2011年6月~2012年3月)	121.25kg	0.004 hr

### ■ ■ 次回のプログラム

平成25年1月28日

## 卓話『和服の魅力と銀座のビジネス』

(株)銀座いせよし  
代表取締役社長／店主  
千谷 美恵 様

## プロフィール

銀座金春通りに店を構える創業144年の老舗呉服屋「伊勢由」の三女として生まれる。

1989年ウエスタンミシガン州立大学、1990年立教大学卒業後、外資系銀行シティバンクに入行。1996年31歳の時、生え抜き初、さらに最年少で銀座支店長に抜擢される。

1998年、退職して5代目若女将になる。2009年4月、実家から独立して「銀座いせよし」を開店。銀座を代表する女将として、女性誌などにもしばしば登場している。

## 『今週の言葉』

「人生の本舞台は常に将来にあり」  
尾崎行雄

憲政の神様と言われる尾崎は、年齢(95歳まで国会議員)、当選回数(25回)、勤続年数(63年)、いずれも日本記録保持者。言葉の趣旨は、将来、必ず大舞台が到来するから、それに備え、常日頃から準備を怠るなという戒めである。この言葉を言ったのは、尾崎75歳の時で実に若々しい。(松島正之会長)

## 12月17日の例会出席率(暫定)

・会員の例会出席数(出席率) 31名 (66%)

・ゲスト・ビジターの参加者数 39名

※ メーキャップを含めていない暫定の人数です。



## 森の町内会

間伐に寄与する紙

www.mori-cho.org

この印刷に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます

## 東京六本木ロータリー・クラブ

会長 松島 正之

幹事 関口 明博

広報・週報  
委員長

安井 悅子

広報・週報  
副委員長

渡辺 美智子